



FLASH INFOS

Châtenay-sur-Seine

L'information sur la vie municipale

Vie municipale

Gestion et entretien des bâtiments communaux :

Comme nous l'avons déjà évoqué à plusieurs reprises, nos bâtiments communaux sont très vieillissants et ne sont pas dotés d'équipements permettant de miser sur l'économie d'énergie : toitures endommagées, chauffage en panne, ouvrants détériorés et/ou cassés, chauffage au fioul, radiateurs non équipés de tête thermostatique, ...

La municipalité tente donc petit à petit de corriger ces différents problèmes mais malheureusement ses finances n'étant pas extensibles, toutes ces rénovations vont prendre plusieurs années.

Il est à noter tout de même, qu'après plusieurs rendez-vous, une solution a été trouvée pour la réparation du chauffage dans la salle Lepême. Malgré plusieurs diagnostics d'entreprises nous précisant que le système actuel n'était pas réparable, nous avons poursuivi nos recherches avec différents prestataires et professionnels dans la maîtrise d'œuvre, et il s'avère qu'une entreprise serait en mesure de le réparer. Un devis a donc été signé et les travaux devraient avoir lieu dans les prochaines semaines.

Si tout fonctionne comme l'entreprise s'y est engagée, cela sera une très bonne nouvelle pour notre municipalité et son budget car le devis de réparation est d'à peine 10% du montant que nous avions budgétisé pour la réfection du chauffage !!

Par ailleurs, un devis a également été validé pour procéder au remplacement de quatre Velux détériorés dans la salle Lepême qui provoquaient des dégâts des eaux à chaque pluie. L'assurance prendra en charge les réparations de plâtrerie et peinture des dégâts causés.

Messe du 12 novembre :

Lors de la messe qui a eu lieu en l'église Saint-Etienne à Châtenay, le samedi 12 novembre dernier, le prêtre a pu bénir la bannière qui a été restaurée bénévolement par des adhérentes de l'ASL - section travaux manuels. La municipalité tient à les remercier chaleureusement pour leur action qui permet d'entretenir le patrimoine châtenaysien.



Atelier lecture :

Le 30 novembre dernier, la bibliothèque municipale a accueilli, pour la première fois, les assistantes maternelles du Relai Petite Enfance de la Communauté de communes. Cet atelier sera renouvelé prochainement. Nous sommes heureux de voir que notre bibliothèque prend vie par ces différentes actions organisées ponctuellement.

Décorations dans le village :



Les fêtes de fin d'année arrivent doucement, il était donc temps de ressortir les décorations et illuminations pour égayer notre village.

Des choses anciennes ont été restaurées, notamment le traîneau, par Annick R, Marie-Christine L, et Jacqueline C de la section travaux manuels de l'ASL et Jacques S du comité des fêtes ; et de nouvelles créations ont vu le jour pour étoffer petit à petit les différentes places de

la commune. Des sapins ont été achetés pour les écoles, la garderie, la Salle Lepême, la bibliothèque et la Place de la Mairie.

Afin de limiter les coûts, les illuminations dans les rues ont été installées par nos agents communaux. En effet, la société qui avait l'habitude de faire cette opération avait doublé le chiffrage de sa prestation cette année...



Fermeture des services administratifs :

La mairie et l'agence postale seront fermées du 24 décembre au 1^{er} janvier 2023. Les services réouvriront le 2 janvier.

Arrivée de deux infirmières :

Nous sommes heureux de vous annoncer l'arrivée de deux infirmières qui pratiqueront des soins à domicile sur notre commune de Châtenay.

Après plusieurs échanges avec les infirmières sur leurs besoins, la municipalité va aménager un local communal (ancienne cuisine de la salle polyvalente) qui leur permettra d'accueillir prochainement des patients pour les rendez-vous administratifs de mise en place de protocoles médicaux et la pratique de certains soins comme les vaccinations.



Rendez-vous avec le conseiller départemental :

Les élus ont alerté M Olivier Lavenka, Conseiller Départemental, suite aux différentes plaintes d'habitants des axes principaux (notamment Rue de la Gare et Rue Grande) sur le passage intempestif de camions. La municipalité sera reçue prochainement afin de faire un point sur les difficultés rencontrées.

En effet, depuis plusieurs mois, le flux de camions s'est accentué de manière générale et ces derniers temps, encore plus avec le démarrage des travaux du casier pilote. Malgré plusieurs alertes déjà faites auprès de la Sous-préfecture, du Département de Seine-et-Marne et des élus du territoire, nous tenons à faire entendre le mécontentement et la gêne subie par une grande partie des riverains.

Ces derniers jours, différents convois exceptionnels ont empruntées les routes départementales traversant notre village, cependant, le réseau routier n'est pas adapté pour permettre le passage de ces convois. Certains de nos trottoirs et des bouches d'égout ont été cassés ; ces dégâts restent à la charge de notre commune, il faut donc qu'une solution soit trouvée rapidement pour limiter ces passages et donc par conséquence ces dégâts.

Périscolaire : rappel :

Nous vous rappelons que la reprise de l'école est le mardi 3 janvier 2023 ; les réservations de cantine sont à faire avant le 27 décembre 2022 dernier délai. Anne-Marie étant en congés, aucun rappel ne sera fait aux parents quant à l'inscription de leurs enfants en cantine.

Actu et activités du mois :

Quand	Quoi	Où	Horaires
Vendredi 09/12	Atelier La rainette créative	Salle des associations	17h
Samedi 10/12	Atelier Dans la boîte à Christine	Bibliothèque	10h30
Dimanche 11/12	Spectacle de Noël des enfants	Salle Marcel Lepême	15h
Jeudi 15/12	Passage du Père-Noël dans les 2 écoles Chatenaysiennes et dans les 2 Cantines		
22 au 31/12	Concours des maisons décorées		

Solidarité, civisme et bon voisinage

Vigilance :

Encore une fois, nous tenons à alerter l'ensemble des Chatenaisiens sur la vigilance à porter face au démarchage intempestif qui se produit dans notre commune. Nous demandons à chacun d'être vigilant, de demander les cartes professionnelles et de contacter la gendarmerie au plus vite en cas de doute sur des personnes faisant du porte à porte.



Les élus vous souhaitent une très belle fin d'année et que ce temps de fêtes soit rempli d'amour, d'amitié et de bonheur partagé avec ceux qui vous sont chers.



Nous vous donnons rendez-vous le vendredi 20 janvier à partir de 19h Salle Marcel Lepême pour les vœux du Maire